
Pregiatissimi Soci e Simpatizzanti dell’Associazione Sindaci Emeriti Del Trentino,

Vi comunico che l’Assemblea Generale della nostra Associazione, tenutasi in data 28 novembre 2021,  
mi ha eletto Presidente.

Mi preme renderVi noti il saluto e le dichiarazioni che ho espresso in tale sede.

Colgo  l’occasione  per  porgere,  a  nome  mio  personale  e  dell’intero  Consiglio  Direttivo,  a  Voi  e 
rispettive famiglie i più sinceri Auguri di Buon Natale e di Felice Anno Nuovo.

Ringrazio i Colleghi, Componenti dell’Assemblea generale della nostra Associazione, per la 
fiducia accordatami con l’elezione a Presidente dell’Associazione.

Mi corre l’obbligo di esprimere un particolare ringraziamento al Presidente onorario, Cav. 
Adelino Amistadi, per avermi convinto ad accettare la candidatura e per averla proposta al Consiglio  
Direttivo che l’ha condivisa con voto unanime e che ringrazio per la fiducia accordatami.

Ho accettato la candidatura alla Presidenza alle seguenti due condizioni:

• che rimanga Vicepresidente il Cav. Uff. Carlo Rossi, che ringrazio per il qualificato impegno 
profuso sia nel passato che in questi mesi di transizione;

• che il Consiglio Direttivo elegga Segretario-Tesoriere il Collega Enrico Lenzi, persona capace, 
qualificata e sempre disponibile.

Sia io che il Vicepresidente e poi l’intero Consiglio Direttivo siamo rimasti sbalorditi nel 
prendere  visione  dell’inaspettata  lettera  di  dimissioni  dalla  carica  di  Presidente  della  nostra 
Associazione del Cav. Fabio Zanetti  datata 4 luglio 2021. Il  Vicepresidente ed io,  siamo andati a 
trovarlo a casa sua e con rammarico ci siamo resi conto che la malattia che lo aveva colpito di fatto  
non gli permetteva più di svolgere il prestigioso incarico con la determinazione che lo distingueva. 
Ritengo  doveroso  esprimere  a  lui  ed  alla  sua  famiglia  i  più  sinceri  auguri  per  una  auspicabile 
guarigione, ringraziandolo per la passione e l’impegno profuso alla guida dell’associazione, portando 
a casa diversi importanti risultati. Invito l’Assemblea a tributargli un fragoroso applauso!

Porgo un grazie al  Consigliere nazionale A.N.A.,  Cav.  Uff.  Maurizio Pinamonti,  per la 
preziosa  collaborazione  prestata  all’Associazione  sia  per  l’utilizzo  della  sala  per  la  presente 
assemblea che per il successivo servizio per il pranzo.

Propongo un minuto di silenzio per ricordare i Sindaci Emeriti, di cui alcuni nostri Soci, 
che nel corso di questi due anni sono “andati avanti”, senza nominarli espressamente per non correre 
il rischio di dimenticarne qualcuno.

Purtroppo  causa  pandemia  Covid-19  e  conseguente  lockdown  l’attività  della  nostra 
Associazione è rimasta bloccata per due anni (2020 e 2021). Confidiamo che con il prossimo anno si  
possa riprendere la consueta attività.
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Nel Consiglio Direttivo tenutosi in data 28 febbraio 2020 era stato approvato il seguente 
itinerario  per  l’annuale  gita  sociale:  Cinque  Terre,  Liguria  e  dintorni  (Carrara,  Colonnata, 
Portovenere, Golfo del Tigulio, Abbazia San Fruttuoso, Cinque Terre e Genova), fra le diverse ipotesi 
proposte dall’Agenzia Viaggi ETLI-TN di Rovereto con la collaborazione del Vicepresidente, Cav. Uff. 
Carlo Rossi, molto esperto nel settore.

Intendo riproporre  al  Consiglio  Direttivo lo  stesso itinerario da effettuarsi  nel  mese di 
maggio 2022.

Nel corso del prossimo anno dovremmo intensificare gli incontri con i Sindaci Emeriti delle 
varie  zone  del  Trentino,  in  collaborazione  con  il  Referente  di  zona,  Componente  del  Consiglio  
Direttivo,  per  promuovere  la  conoscenza  della  nostra  Associazione,  dei  suoi  scopi  statutari, 
potenziando di conseguenza anche il relativo tesseramento.

Nei vari  incontri  istituzionali  era stata data la  piena disponibilità  nell’offrire la nostra 
esperienza dove venisse ritenuta utile: nelle scuole, con audizioni presso le commissioni legislative, a 
svolgere  il  ruolo di  commissari  nei  Comuni,  ecc.  Disponibilità  che è stata accolta  da tutti  molto 
favorevolmente, anche se ad oggi per la verità non ci è stata data l’opportunità ancora di praticarla 
tanto. Sarà opportuno e necessario risollecitare chi di dovere.

Dobbiamo riprendere i contatti con le Autorità competenti per riuscire ad aggiornare la 
pubblicazione realizzata nel 1997 riportante gli stemmi dei Comuni, i nomi dei Sindaci con i relativi 
periodi di svolgimento del loro mandato, che si sono succeduti nei Comuni del Trentino da dopo la 
seconda guerra mondiale ad oggi. Tale iniziativa stava molto a cuore all’ex Presidente Cav. Fabio 
Zanetti e ritengo che portarla a compimento sia il miglior modo per ringraziarlo di quanto ha fatto per 
la nostra Associazione. 

Sarebbe  opportuno  ripetere  l’esperienza  dell’incontro/meeting  con  i  Rappresentanti  dei 
Direttivi delle Associazioni degli ex Sindaci della Provincia Autonoma di Bolzano, della Valle d’Aosta 
e dei Sindaci Emeriti del Friuli Venezia Giulia, per scambiare le esperienze reciproche e raccogliere 
degli spunti utili  per ampliare gli orizzonti delle nostre reciproche attività.  L’organizzazione dello 
stesso per questa volta competerebbe all’Associazione Sindaci Emeriti del Friuli Venezia Giulia.

Un ringraziamento particolare va espresso al Vice Presidente Carlo Rossi che come avrete 
potuto verificare, nel seguire le nostre attività, predispone il materiale da fornire al tecnico per il 
continuo aggiornamento ed arricchimento del nostro sito web.

Vi  invitiamo a iscrivervi,  chi  non lo  avesse  già fatto,  alla  nostra newsletter  per  essere 
sempre aggiornati sulle nostre attività e fare azione di sensibilizzazione ad associarsi ed a partecipare 
alle attività che proponiamo.

Dichiaro  la  massima  disponibilità  a  recepire  da  parte  dell’assemblea  eventuali  nuove 
iniziative  da svolgere  come Associazione,  da  portare  poi  a  compimento d’intesa  con il  Consiglio 
Direttivo.

Confermo il mio massimo impegno a portare avanti l’attività della nostra Associazione in 
collaborazione fattiva con l’Ufficio di  Presidenza, con il  Consiglio Direttivo e con il  Collegio dei 
Probiviri.

IL PRESIDENTE

Cav. Uff. Armando Benedetti

Trento, 28 novembre 2021
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